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Abstract (en)
A non-woven fabric web of continuous filaments which may or may not be crimped, is made by direct controlled spinning and has a weight of 5-600
g/m<2>, formed after laying composite filaments that are separable in the longitudinal direction. The composite filaments have a titre of 0.3-10 dTex
and are each made up of at least three elementary filaments made from at least two different materials, having between them at least one plane of
separation or cleavage, each elementary filament having a titre of 0.005-2 dTex and the ratio between the cross sectional area of each elementary
filament and the total cross sectional area of the unitary filament being 0.5- 90%.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet une nappe nontissée formée de filaments très fins. Nappe nontissée de filaments continus, frisés ou non, obtenue
au moyen d'un procédé de filage direct contrôlé, présentant un grammage compris entre 5 g/m<2> et 600 g/m<2> et formée, après nappage, de
filaments composites séparables dans le sens de leur longueur, caractérisée en ce que lesdits filaments composites présentent un titre compris
entre 0,3 dTex et 10 dTex et sont formés, chacun, par au moins trois filaments élémentaires en au moins deux matériaux différents et comprenant
entre eux au moins un plan de séparation ou de clivage, chaque filament élémentaire présentant un titre compris entre 0,005 dTex et 2 dTex et le
rapport entre la surface de la section transversale de chaque filament élémentaire et la surface totale de la section transversale du filament unitaire
étant compris entre 0,5 % et 90 %. <IMAGE>
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